

Maria Pilar, quien publicó su novela a los 60 años, piensa que es tarde para convertirse en "mácer" como escritora y por ello toma el nombre de María Pilar Donoso, cambiándose en el buen libro que es el escritor José Donoso junto a sus cuatro obras.

Maria Pilar nació en Bolivia, pero se considera chilena.

Fue la primera mujer que en La Paz se dedicó al periodismo, a los 18 años.

Viajó con sus padres a Argentina, España y Egipto.

En Argentina conoció a "Pepo" y decide venirse a Chile para iniciar el siguiente estadio vital.

MARIA PILAR DONOSO EN LA FERIA DEL LIBRO

En España comenzó su novela, pero la dejó y se dedicó de lleno a ella en México.

En la Segunda Edición de "Historia personal del boom" publica "El Boom Doméstico", cuenta su amistad con García Márquez, Cortázar, Vargas Llosa.

La crítica la trató muy bien, gustó, le mencionaron siempre su obra "Los de entonces", donde hiló a partir de una fiesta, recuerdos en el Cairo. También una fiesta

en casa de Neruda y en casa de Carlos Fuentes, en México.

Añadió en su obra, adicionalmente, a una fiesta en el pueblo, Terniña con visita a las cárceles, cuando estaba prota Antonieta Sol por razones políticas (recientemente designada alcaldesa para Concepción en el próximo período de Gobierno).

"Los de entonces" lleva este nombre motivada por los versos de Neruda, "Los de entonces... ya no somos

los mismos".

Le preguntamos por su esposo el escritor José Donoso y opinó: Yo hago periodismo literario. Escribo sobre escritores y libros para "Reseña" y "La época".

Donoso es un escritor de ficción.

Es un autor novelante. No concibe la vida sin estar escribiendo una novela.

A Pepo lo único que le interesa es lo literario. Lo político sólo cuando toca a derechos humanos.

El es fíeclido, ella reabrida.

Le resulta apasionante observar el proceso del artista.

Entre sus escritores preferidos están Bruges, Proust.

Opina que las mayores escritoras están aburdonadas. Se identifica feminista, así cuando se adhiere al apellido de su marido.



La escritora María Pilar Donoso, en la V Feria del Libro junto al poeta y librero Arturo Volantines con su obra "Los de entonces".

Yukio Mishima es su autor predilecto.

Donoso la escucha para escribir y le gustaría hacer otra obra.

Escribir de sus memorias.

Es muy agradable.

Ata sigue siendo amiga de una princesa egipcia que es personaje en su obra, se escribe con ella desde hace 40 años, actualmente vive en París.

En su obra recordada tanto lo vivido en Madrid en casa de la Reina Fabiola.

En Isspada le dan más importancia que acá.

Su libro "Los de entonces" se vendió bien en La Serena. Está dedicado a él y su hija.

Encantadora, dialogante en un encanto de la Plaza de Armas de La Serena, mientras regaleaba a su perra Clarita de un año y medio se asimila al ambiente dejando que su marido luza aunque ella también es brillante.



María Pilar Donoso en la feria del libro [artículo] Julia Muñoz.

Libros y documentos

AUTORÍA

Muñoz Navarrete, Julia

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

María Pilar Donoso en la feria del libro [artículo] Julia Muñoz. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile